

# みちしるべ

なりたい自分



## 2学期スタート！受験生としての自覚を持って！

夏休みが終わりました。どんな夏休みを過ごしましたか？塾の夏季講習漬けだった人も多いのではないのでしょうか？高校の説明会や部活動体験には行きましたか？実は行ってない・・・という人！9月にも説明会や部活動体験はあります。部活動も引退したので、しっかりと「**自分の進路**」と向き合ってください。そして、今学期の終わり（12月の三者懇談）では、「**受験校が決まっている状況**」でなければなりません。1年間で最も長い日数の2学期です。でも、みんなにとっては、学校行事・定期テスト・定着確認テスト（京都市・乙訓学習確認プログラムを含む）等で慌ただしいことに変わりありません。しかし！**毎日を一生懸命過ごしていれば、きっと充実した2学期になるでしょう！そんな2学期にしてくれることを期待しています！**

以下の内容を参考に、進路について考えていきましょう！

### 1. 三者懇談のアドバイスを行動に移せていますか？

全員が三者懇談を行い、1学期のこと、進路のことを話し合ったと思います。8月20日（火）から3日間、京都府の私立高等学校の合同説明会に行ってきました。この合同説明会で、各高校のカリキュラムや求める生徒、出願方法、**基準**などを聞いてきました。

**WEB 出願を実施している学校がほとんどでした！！**そのため、しっかりと出願方法を確認してください。現在高校3年生以上の兄弟がいる家庭は、その時と出願方法が違うことがあるので注意を！また、英検等を取得していれば受験に有利に働くことがある学校が多いです。3級から優遇される学校が多いです。1つでも上の級の取得に向けて頑張ってください。

基準でいえば、三者懇談の話から変更になった点があるかもしれないので、**私立高校が第1志望だと言う人は特に「自分から」担任の先生に聞いてみてください！**2学期の学習面で**どう頑張れば良いのかが明確になった方が、意識的に努力できるようになり、結果に繋げやすい**と思います。12月の三者懇談で基準に届いていないから受験校を変えなければならないといった事態を招かないように早めに行動を！

### 2. 今日からの定着確認テストで夏休みの成果が出る！？

夏休みの学習の成果が問われる「**第3回定着確認テスト**」が実施されます。毎年、第3回の点

数からグッと上がってくる人が多いです。**ここから上がらないようだと、学習でのつまずきや学習方法の変更、そもそも学習に取り組んでいないという判断**になってしまいます。

もうすでに行きたい高校が明確で、夏休みにしっかりと努力し、結果に繋がれば自信になります。残り3回のテストの点数がみんなの進路が実現できるかを判断する大事な材料となります。全力で取り組むようにしましょう！

### 3. 第2回進路希望調査を行います！

夏休みの三者懇談、高校の説明会、部活動体験で行きたい高校や目指したい高校が明確になっている人も増えていると思います。そこで、「**第2回進路希望調査**」を実施します。**×切は9月5日（木）**です。第1回から変更があっても構いませんし、第1回が漠然としていた人は、**少しずつ具体的に高校名を書いていきましょう**。まだまだ夏休み気分の人もいるかと思いますが、気持ちを切り替え、**期日は必ず守る**こと！まだ目標とする進路が見つからないなら、今やるべきことに集中すること！1学期できなかったことや、三者懇談会で受けたアドバイスを忘れずに！！8月31日（土）、9月1日（日）には私立中学高校展が予定されています。詳しくは、**京都府私立中学校高等学校連合会のHP**まで！！



保護者の皆様へ

三者懇談や説明会等への参加を通して、お子様の進路について御検討されていることと思います。12月の三者懇談で受験（検）校決定となります。公立高校に関しては前期選抜を受検するかどうかも含めて御検討をお願いします。今後も入試に係わる情報等を進路通信でお知らせしていきますので、引き続き御確認をよろしくお願いいたします。 進路指導担当 谷口 二郎